

Boxeo cubano mantiene su invicto en Prepanamericano de Managua



Managua, 7 abr (PL) Con los cinco triunfos conseguidos en la jornada del sábado, la escuadra cubana de boxeo elevó a siete su número de victorias y sigue invicta en el torneo clasificatorio para los Panamericanos de Lima, con sede en esta capital.

La mayor de las Antillas presentó sobre los dos cuadriláteros montados en el Polideportivo Alexis Argüello a los campeones olímpicos Rosniel Iglesias (Londres-2012) y Arlen López (Río-2016), parte del arsenal de lujo que trajo a Managua en busca de viajar a Perú con equipo completo.

Iglesias doblegó en los 69 kilos al peruano Luis Miranda y López (75) al venezolano Diego Pereira, mientras otro consagrado, el titular del orbe de los pesos cruceros (91 kilos) Erislandy Savón, superó al canadiense Brian Colwell.

Los más noveles de la selección insular también participaron de la cosecha triunfal en la fecha sabatina, pues los campeones nacionales Damián Arce (minimosca) y Osvel Caballero (pluma) vencieron al costarricense

Robinson Rodríguez y el barbadense Ajai Jones, respectivamente, en el segundo caso por RSC en el primer asalto.

El resto de los fallos favorables a los cubanos cuajaron por decisión unánime de los jueces.

Una de las notas llamativas de la tercera jornada del clasificatorio fue la derrota por decisión 3-2 del guatemalteco de los 56 kilos Juan Reyes, campeón de los Juegos Centrocaribeños de Barranquilla, ante el ecuatoriano Jean Cancedo.

Temas Relacionados:

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/187789-boxeo-cubano-mantiene-su-invicto-en-prepanamericano-de-managua>



Radio Habana Cuba